

Kita Wendehof Post

01/2018



DRK Kita Isenbüttel Wendehof wünscht allen Familien ein gesundes und frohes neues Jahr 2018.

Neues Jahr bringt für uns auch neue Kinder mit.
Wir begrüßen herzlich in der Krippe: Finn, Hanna und Henri.
Im Kindergarten: Jason, Johannes, Nurefsan, Jaane, Julia, Lisann und Romy.
Wir wünschen allen Kinder und Eltern ein gutes Ankommen in den Gruppen.

„Alt und Jung“- Projekt

Zu diesem Projekt werden zurzeit folgernde Aktivitäten angeboten:
Ab Dezember 2017 dreimal im Monat: Trommeln mit Frau Schönen.
Ab Februar 2018 – Tanzkurs in Kooperation mit der Tanzschule „CP“-Dance aus Gifhorn.

Auch Themen bezogene Angebote werden weiterhin angeboten:

Bilderbuchkino: „Es klopft bei Wanja in der Nacht“

Am Donnerstag, den 11.01.2018 haben wir uns mit 6 Kindern auf den Weg von der Kita ins Betreute Wohnen vom DRK gemacht. Unser Bilderbuch in der Tasche.
Im Gemeinschaftsraum haben wir sowohl alte Bekannte wie auch neue Gesichter getroffen und uns gegenseitig kennengelernt.
Auf die große Leinwand konnten wir die Bilder unserer Geschichte projizieren und die Verse aus unserem Buch dazu vorlesen.
Das Bilderbuch von Wanja handelt von einem Häuschen am Waldesrand. In einer eisigen Winternacht pochen nacheinander Hase, Fuchs und Bär an Wanjas Tür und begehren Einlass.
Eine Geschichte die von gegenseitigem Respekt, Hilfsbereitschaft und Willenskraft handelt.
Mit Popcorn und Kaffee wurde für das leibliche Wohl gesorgt, da kam auch das richtige Kino- Feeling auf.

Termine Januar 2018

9+16+23.01.2018-
Büchereiführerschein
(Schulkind-Aktion)

22.01.2018- Trommeln mit Frau Schönen

26.01.2018-„Tag der offenen Tür“

Februar 2018

02.02.2018- Schulralley für zukünftige Schul Kinder

Termine zum Vormerken

01.03.2018, um 19:00 Uhr-
Elternabend zum Thema:
Medienpädagogik
„Zwischen zwei Welten“
(Voranmeldung erwünscht)

18.04.2018- Studientag in der Kita
Weitere Studientagtermine folgen.

Erschöpfte und schlafende Kinder im Bus.



Erschöpfte und schlafende Kinder im Bus! So endete am Mittwoch, den 10.01.2018, ein spannender Tag im Phaeno.
Auch diesmal gab es für die angehenden Schulkinder wieder aller Hand zu entdecken und auszuprobieren. Neben dem Feuertornado, tanzenden Metalligel und vielen anderen spannenden Sachen haben die Kinder am Workshop „Mein Körper und ich“ teilgenommen.
Dort haben sie das menschliche Skelett gepuzzelt, ausprobiert „wieviel Luft passt in meine Lunge“, mit dem Stethoskop ihrem Herzschlag gelauscht und festgestellt wie wichtig die Gelenke im Körper sind.
Hungrig und den Kopf voller neuer Eindrücke kamen die Schuki's am Mittag in der Kita an.